



Lavoy
IMMOBILIER

6 Pièces

129 m²

Réf. 14795895

750 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

J'ai découvert pour vous ce charmant mas en pierre entouré de vignobles, et offrant une belle vue dégagée sur les collines et les vignes de Saint-Cyr sur mer. A moins de 3 kms du centre du village et à 4 kms de la plage des Lecques, sur un terrain de 2500m² env. complanté d'une cinquantaine d'oliviers, nous retrouvons le charme et les matériaux anciens dans ce bâti du XIX ème siècle, composé d'un salon, d'une salle à manger et d'une cuisine au rdc, et de 4 chambres et d'une salle de bains à l'étage. Une dépendance de 25 m² env. vient compléter l'ensemble. Des travaux de rénovation sont à ...

I have discovered for you this charming stone farmhouse surrounded by vineyards, and offering a beautiful unobstructed view of the hills and vineyards of Saint-Cyr sur mer. Less than 3 km from the village centre and 4 km from the Lecques beach, on a plot of land of approx. 2500m². planted with around fifty olive trees, we find the charm and old materials in this 19th century building, composed of a living room, a dining room and a kitchen on the ground floor, and 4 bedrooms and a bathroom upstairs. An outbuilding of approx. 30 m² completes the whole. Renovation work is to be expected, while ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com

IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER